

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
1	きのくに祭り等のイベントや行事の開催について延期とか中止ではなくて、なるべく開催する方向で考えてもらいたい。 ワクチン接種も進んでいくので重症化しないのではないかな。	きのくに祭りは町が主体の祭りではなくて、商工会及び区長会がメインで実施されています。特にきのくに祭りのメインが中心地での飲食のイメージがあるので、どうしてもそここのところが引っ掛かったと聞いています。ふれあいフェスタは去年も行いましたし、今年も実施するようにしています。ロードレース大会や敬老会についても延期して、実施しようと検討しています。町としては、感染対策をして積極的に実施していきたいと考えています。様々なイベントの主催者と意見交換していきながら、できるだけ実施する方向でいきたいと思えます。  →その後、きのくに祭り及び敬老会は中止になりました。	産業	町長		産業振興課
2	町の情報はラインやテレビ(dボタン)等でも見られるようになってきた。広報きやまが月2回配布されているが、月1回でもいいのではないかな。	この議論は2年前にもあって、3年前も11区では広報きやまがいらないのではという意見が出ていました。2年前は1回と2回がほぼ半々の意見結果でした。ほかの区でも同じようなことがあったので、手を挙げてもらったら1回が6割、2回が4割でした。 町としては、1回になれば業務量も減り、予算も少なくなるため、それを嫌がることはありませんが、一方で情報源が広報きやましかなく、楽しみにしている方もいるということもあり、今後、区長会等で本格的に1回にするか、2回にするかという議論をしようという話を今しているところです。来年の4月からどうするかを今から議論していきます。	全般	町長		総務企画課
3	公民館(自治会)へのWi-Fi設置について11区内にもアンテナを数か所設置して有効活用ができないかな。	2年前ぐらいに全公民館にWi-Fiを設置する話を進めようとしていましたが、うまくいかないことがありました。Wi-Fiを設置すると、また公民館で仕事がいっぱい増えるのではないかなという問題意識があり、これ以上進めるとよくないと思い、やめた経緯があります。また、Wi-Fiは設置にはあまりお金がかかりませんが、維持費をどうするかというのはその時の問題点でもありました。15区、16区及び17区は自主的に設置してあります。 本件については今後、再度検討してみます。	まちづくり	町長		総務企画課

No.	質疑内容等	回答など	分野	回答者	備考	担当課
4	味坂地区(小郡市)にもスマートインターが整備された。基山PAにもぜひ設置してほしい。	町で10億円程度の投資が必要だと考えますが、その分の価値はあると思います。町で10億円を投資するためには、町民の9割5分の賛成がないといけないと思っています。私の見立てでは、だいたい8割5分の方は賛成だと思いますが、1割5分の方は絶対やめてくれという方がいますので、現段階では時期尚早だと思います。 推進する場合は、区や地域から要望書を出してください。小郡市の味坂も鳥栖市の山浦も地域から自治体へ要望書が出されました。 地域から請願が出されれば前向きに考えますが、今の段階では慎重な意見がまだまだ多いので、あと何年かは慎重に進めるべきと考えています。	まちづくり	町長		定住促進課 建設課
5	11区では、2部の消防格納庫の建て替えを予定しているが、補助金の上限額は4,000千円(基山町消防施設整備補助金交付要綱)となっている。補助金額をアップしてもらえないか。	公民館については今年400万円から600万円に増やしましたので、それを考えると格納庫も補助金額を増やすということは考えたいと思います。おそらく公民館と同じ程度でそれ以上には増えないと考えていただければと思います。町で全額出せという話もありますが、これも消防団と各区との関係でいくと町が全部出すというよりも、今の形の補助金で補助額を少し増やすというのが適切だと考えています。	くらし	町長		総務企画課

※分野は、全般・くらし・福祉・産業・まちづくり・教育・その他のいずれかを選んでください。